

Llegan a 655 los pueblos sirios acogidos a la reconciliación



Damasco, 25 sep (RHC) A seiscientos 55 llegó el número de poblaciones sirias acogidas a la reconciliación a pesar de continuos ataques de grupos terroristas en las provincias de Cuneitra, Damasco, Alepo y Jama, confirmaron fuentes oficiales.

Reportes de las últimas horas informan que elementos del grupo terrorista Frente para la Conquista del Levante, incendiaron cien hectáreas de cultivos en zonas de la provincia de Cuneitra, al sur de Damasco, mientras en áreas cercanas al Monte Jermon y a las Alturas del Golán, ocupadas ilegalmente por el régimen sionista desde mil novecientos 67, proseguían esporádicos enfrentamientos con milicias locales y unidades del Ejército sirio.

En Latakia, al noroeste de la capital, unidades del Ejército sirio hallaron documentos e instrucciones del autodenominado Estado Islámico y otras organizaciones terroristas, con llamados a una guerra de odio y muerte.

La mayoría de esos materiales están impresos en Estambul, Turquía, por una editorial denominada Guraba, tal y como sucedió en Palmira, tras su liberación a fines de marzo del presente año.



Radio Habana Cuba